Sobre ruedas: Tec Puebla y Volkswagen se unen para formar estudiantes



Fortalecer la formación académica y profesional de los estudiantes a través de prácticas profesionales en la industria, incluso en el extranjero, es el objetivo del convenio firmado entre el Tec de Monterrey, campus Puebla y Volkswagen.

Volkswagen se compromete a apoyar la creación de nuevas oportunidades educativas y profesionales, proporcionando a los estudiantes una conexión directa con la industria automotriz.

La colaboración también incluye eventos de capacitación, ferias de vinculación, y proyectos institucionales conjuntos.

Viviana Ortiz Meillón, directora del Tecnológico de Monterrey en Puebla, destacó la importancia de la colaboración: "Para nosotros es muy importante contar con estos socios que contribuyen, junto a nosotros, a la formación de nuestra comunidad estudiantil".

El acuerdo amplía el alcance de iniciativas como *"Talento Joven"*, programa de prácticas profesionales en Volkswagen México y *"Estudiantes Mexicanos en Alemania"*, un programa de prácticas profesionales y estudios en Alemania.



/> width="1620" loading="lazy">

Ambos programas han demostrado ser efectivos en mejorar la empleabilidad de los estudiantes, de acuerdo con Eric Reyes, director del Centro de Vinculación y Desarrollo Profesional de campus Puebla. La nueva fase del convenio promete continuar con estas iniciativas.

Aprendizaje fuera del aula

El convenio permitirá a los estudiantes del Tecnológico de Monterrey **acceder a prácticas profesionales en Volkswagen**, facilitando la integración en el sector automotriz. Este vínculo fortalecerá la formación práctica y académica.

Además, se fomentará la **movilidad de estudiantes y docentes entre las instituciones**, promoviendo la participación en programas internacionales y eventos de capacitación. Esto incluirá tanto estancias profesionales como oportunidades para desarrollar competencias en el entorno académico.

"Es muy importante contar con estos socios que contribuyen, junto a nosotros, ¡a la formación de los estudiantes! - Viviana Ortiz.

Joerg Asmuth, director de Recursos Humanos Diversidad y Cultura en Volkswagen México, subrayó: "Estamos comprometidos con la generación de nuevos especialistas, capaces de diseñar y desarrollar soluciones innovadoras". Este compromiso se traduce en una amplia gama de oportunidades para los estudiantes que participen en este convenio.
La alianza también facilitará la organización de webinars, conferencias y concursos , proporcionando a los estudiantes acceso a una red profesional de alto nivel y a experiencias que complementan su formación académica.
TAMBIÉN QUERRÁS LEER